

Trabajadores de Forjas y CENEMESA informan en Los Corrales

VICARIO/CRESPO. Torrelavega

Unas 1.200 personas se congregaron en la tarde de ayer en la Plaza del Ayuntamiento de Los Corrales de Buelna, alrededor de los trabajadores de las empresas campurrianas Forjas y Aceros y CENEMESA. Representantes de los mismos informaron a los ciudadanos del valle de Buelna sobre su problemática. Alrededor de unos 200 coches llegados desde Reinosa y unas 700 personas que les esperaban compusieron el acto.

En el diálogo que mantuvieron un miembro de Forjas y Aceros y otro de CENEMESA informaron a la población de las rescisiones de contrato que se están produciendo en las empresas citadas, además de Farga Casanova y Ferronor, y pidieron a la Administración una solución rápida e inmediata de estas empresas. También se dijo que hasta que tuvieran una respuesta a su problema, la ciudad de Reinosa seguiría con las movilizaciones y que aún no comprendían cómo en la reunión que se celebró en la tarde ayer, en Madrid, no se encontrasen un miembro del comité de empresa de las centrales sindicales UGT y CC. OO., y se extrañaban de que en ella se encontrase el delegado del Gobierno y el alcalde de Reinosa.

Una representación de los trabajadores de Reinosa de las empresas Forjas y Aceros, La Farga-Casanova y CENEMESA se dieron cita frente al Ayuntamiento de Torrelavega, a las siete y media de la tarde, para explicar ante unas 700 personas la situación laboral por la que atraviesa la comarca de Campoo. La reunión había sido convocada por Comisiones Obreras, Sindicato Unitario, PCE, Bloque Asambleario y Movimiento Comunista y trabajadores de la Enseñanza.

En el transcurso de la reunión se invitó a los vecinos de Torrelavega a expresar mediante una firma su solidaridad con los trabajadores de Reinosa.



El subsecretario de Industria estrecha la mano de Daniel Mediavilla. Junto a ellos, el teniente de alcalde Angel Pozas.

Se creará una sociedad de promoción para la zona

ALERTA
Jueves 9 de abril de 1987

Optimismo de Mediavilla sobre el futuro industrial de Reinosa

El alcalde de Reinosa, Daniel Mediavilla, se mostró optimista sobre el futuro laboral de la zona, después de la entrevista que mantuvo con el subsecretario del Ministerio de Industria, Miguel Angel Feito. "Pienso que no va a haber expediente alguno en el futuro de Reinosa", dijo. Los representantes de las centrales sindicales calificaron la reunión de "positiva" y añadieron que la negociación ha quedado abierta al estudio específico de cada una de las empresas.

El subsecretario del Ministe-

rio de Industria, Miguel Angel Feito, aseguró que la zona de Reinosa será declarada prioritaria para su reindustrialización, con ayudas de hasta el 30%. También anunció la creación de una sociedad de promoción, dentro de un plan de atracción de inversiones que ofrezca asesoramiento técnico, legislativo y laboral. Esta sociedad debería contar con fondos públicos, de entidades financieras y Cajas de Ahorros de Cantabria, dijo el subsecretario.

Miguel Angel Feito manifes-

tó, refiriéndose a las rescisiones de contratos de Forjas y Aceros, que no "es un tema cerrado".

"Creo que es un problema que se resolverá", añadió. Sobre CENEMESA dijo que era un problema de difícil solución, ya que necesita nueva tecnología, adecuación de plantillas y una mejor reorganización, mientras que el de FOARSA se limitaba a la inversión de 18.000 millones de pesetas y a la regulación de 450 expedientes.

Página 19

REINOSA

Revilla hablará en el Instituto de la crisis industrial

D'YSART

El PRC celebrará hoy, jueves, a las ocho de la tarde, en el salón de actos del Instituto de Enseñanza Media, un acto público en el que intervendrán Miguel Angel Revilla, candidato por el PRC a la presidencia del Gobierno regional, y Ricardo Conde Yagüe, jefe de sección del Centro Médico «Marqués de Valdecilla», que hablará sobre «La sanidad en Reinosa y Cantabria», «La ganadería y la industria» y «Alternativas del Partido Regionalista».

En este sentido, Miguel Angel Revilla ha hecho llegar a este pe-

DM/Jueves, 9 de abril de 1987

riódico un amplio comunicado referente a los distintos aspectos socio-laborales de nuestra región y comarca, señalando «no hay dato más elocuente para reflejar la crisis industrial que la cifra de paro alcanzada al finalizar el mes de febrero de 1987, la cual asciende a 37.729 personas paradas. El declive industrial en Cantabria se inicia en la década de los 70 y adquiere su mayor intensidad en los últimos cinco años».

Según Miguel Angel Revilla, «en 1969 la industria de Cantabria representaba el 2,23 por ciento de la producción global nacional. En 1985 representó el 1,49 por ciento. Las causas del deterioro son varias. Los sectores industriales de Can-

tabria han sido extraordinariamente sensibles a la crisis económica desatada en 1973, sobre todo el sector siderúrgico. La industria de Cantabria no tiene los centros de decisión en Cantabria. No hay empresariado autóctono. En las crisis, ello hace que las plantillas se recorten en la periferia. El estrangulamiento de nuestra región ha sido un handicap base para frenar la industrialización. Frente a la desindustrialización acelerada, el Gobierno no ha puesto en marcha medidas correctoras como hubiera sido declarar Zonas de Urgente Reindustrialización (ZUR) comarcas como Reinosa, Los Corrales, Torrelavega, Laredo y zona Sur de la bahía.